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Le Qatar voulait avoir une coupe du monde de football sans
alcool, sans sexe, sans porc, sans LGBT.

Une coupe du monde Halal.

Il espérait voir son équipe parvenir sur le podium.

Il n’en sera rien.

L’équipe qatarie est éjectée de la suite de la compétition.

C’est la volonté d’Allah.

Allah  serait-il  mécontent  de  l’organisation  de  cette
compétition sportive ?

Un si grand rassemblement de mécréants, pouah !

Ça  dépasse  de  loin  l’affluence  des  bons  croyants  à  la
Mecque.

Et ça dure si longtemps.

Tous  ces  mécréants,  hommes  et  femmes  mélangés,  réunis
pendant un mois sur une terre d’islam, c’est insoutenable.

Doha est devenue la Mecque des mécréants.

L’Équateur  et  le  Sénégal  ont  écarté  cette  vermine  qui
s’introduit dans le foot mondial par ses richesses.

Cela doit enrager les Qataris. Leur sélection éliminée par
des pays pauvres. C’est inadmissible.

Les Qataris (ou Qatariens) semblent ne rien comprendre au
football.

Lors  du  match  d’ouverture  Qatar-Équateur,  de  nombreux
spectateurs qataris ont quitté le stade à la mi-temps. Ils
ne savent pas qu’il y a deux mi-temps dans un match de
football.



La sélection qatarie fera encore une entrée dans les stades
le 29 novembre contre les Pays-Bas, mais ce sera juste pour
encaisser quelques buts de plus.

Le Qatar cumule les records.

Il est le seul pays arabo-musulman participant à cette
compétition qui, jusqu’à présent, a été battu. Deux
fois, pour le moment.
C’est, de tout temps, le seul pays organisateur qui
est éliminé dès les deux premiers matchs.

Espérons qu’il ne va pas se venger sur les travailleurs
étrangers.

Les Arabes ont l’habitude de designer un étranger comme
cause de leur échec.

Un étranger, un migrant, c’est une calamité.

C’est loin d’être une richesse, comme on l’annone à tort et
à travers en France.
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